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Beitrag von „pafra“ vom 23. Juli 2011, 16:12

Hallo Ernst,

also die Erstblüte war nicht unbedingt meine Richtung. Die aktuelle Blüte gefällt mir schon 
besser! Für mich noch bemerkenswert die große Anzahl der Staubgefäße!

Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1265-06-esp3/&postID=10419#post10419
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